

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt, karena atas segala rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul Kajian Morfometri Wereng Hijau (*Nephotettix virescens*) dan Gulma pada Ejosistem Padi Sawah di Kecamatan Sidamanik dan Kecamatan Pematang Sidamanik Kabupaten Simalungun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Non Kependidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kiranya skripsi ini dapat memberi manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat. Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan masukan yang dapat membangun agar menjadi skripsi yang lebih sempurna.

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Rer. nat. Binari Manurung, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi, Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si, Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Endang Gultom, S.Si., M.Si.Apt. selaku Ketua dan Sekretaris Jurusan serta kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., selaku Ketua Prodi Biologi, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku Kepala Laboratorium Biologi FMIPA UNIMED dan keluarga Bapak Yadar dan Ibu Marni serta keluarga Bapak Dani dan Ibu Wagina yang berbaik hati memperbolehkan penulis untuk melakukan penelitian dan pengambilan sampel di sawah milik mereka di Desa Gunung bosar dan di Desa Manik Rejo.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Lazuardi dan Ibunda Supiati yang selalu memberikan dukungan, doa, perhatian, nasihat dan kasih sayang, serta kepada adek tersayang Halizah Cindi Arnani yang banyak membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini serta adek ku Azwar Zulfikar Ali. Kepada Bunde Yusnizar Heni Wati S.ST., M.Hum yang selama 4 tahun ini menjadi wali penulis selama menjalani kuliah di

Unimed. Kepada sahabat-sahabat tercinta Ismayhop (Lelli, Pritty, Cymel, Monalisa, Ymelda, Jhelly dan Kemala), dan teman-teman Nondik B Biologi 2012 yang selama 4 tahun ini bersama-sama dalam candaan, suka dan duka selama menjalani perkuliahan, dan Puput Rahayu yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Peneliti telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat untuk menambah ilmu pengetahuan. Terima Kasih.

Medan, Juni 2016

Penulis

Ajeng Silvia Yunizar

THE
Character Building
UNIVERSITY